



Turismo despide el Año Jubilar con música y un desfile de peregrinos P36

Cantabria se desmarca del plan que prohíbe fumar en las terrazas

La región rechaza unirse al plan antitabaco nacional debido a la prohibición de fumar en terrazas y la falta de consenso en su formulación, prefiriendo estrategias de sensibilización y prevención | La presidenta cántabra critica la falta de consenso y la imposición del plan y apuesta por las estrategias de sensibilización sobre las prohibiciones P2-3



El consejero de Fomento, Roberto Media, durante el inicio de las obras de la ampliación de la capacidad de la A-67. /ALERTA

Arrancan las obras de ampliación de la A-67, que durarán cinco años

El Gobierno de Cantabria demanda al Ministerio de Transportes la aceleración de las obras del tercer carril en la A-67 entre Polanco y Santa Cruz de Bezana. El inicio de las obras, que arrancaron ayer, viene con un plazo de ejecución fijado en 61 meses. El consejero de Fomento, Roberto Media, expresó su inquietud por la duración de estas obras, indicando que cualquier niño cántabro que comience la secundaria este año será adulto cuando se finalice y señala que desde la llegada de Pedro Sánchez a la Moncloa han pasado seis años, tiempo durante el cual solo han recibido promesas. P4-5

El juez investiga al candidato del PRC en Castro por posible delito electoral

Examina la posible manipulación electoral en la residencia La Loma durante las elecciones de 2023

El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Castro Urdiales ha dado inicio a una investigación sobre un presunto delito electoral que habría ocurrido en el centro asistencial La Loma. Según informaciones proporcionadas

por fuentes judiciales, esta pesquisa surge a raíz de una denuncia presentada por la Fiscalía, la cual señala la posible comisión de un delito relacionado con la «inducción al voto» de los residentes del mencionado centro. Los hechos

salieron a la luz durante la campaña de las elecciones autonómicas y municipales de 2023, cuando se denunció que los residentes fueron presuntamente inducidos a votar por el candidato regionalista a la Alcaldía de Castro y gerente

del centro, Jesús Gutiérrez. La denuncia en cuestión fue trasladada a la Fiscalía por la Junta Electoral de Zona de Laredo, lo que desencadenó la apertura de diligencias previas por parte del Juzgado de Castro Urdiales. P5

Cerrado un acuerdo en Sidenor para aplicar un ERTE de un año

La dirección de Sidenor y los tres sindicatos mayoritarios en la mesa de negociación, los sindicatos, han cerrado este jueves un acuerdo para aplicar un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) en las plantas de Reinosa y Azkoitia, que tendrá una duración de un año a contar desde el 15 de abril. P7

La jueza amplía seis meses la investigación del caso Obras Públicas

La magistrada titular del Juzgado número 5 de Santander determinó ampliar el período de instrucción del caso relacionado con la presunta trama de corrupción en las adjudicaciones de contratos en el ámbito de las carreteras de Cantabria por un periodo adicional de seis meses. Esta decisión se fundamenta en la necesidad de esperar la entrega de múltiples informes periciales. P6

Sánchez se refugia fuera de España

Por Pilar Cernuda P14

Un parque de 23.000 metros cuadrados para el nuevo barrio de El Alisal P8-9